
Robin Hack (#17)
Beitrag von „Loko“ vom 26. August 2020, 08:56

Es ist doch wieder viel zu viel Spekulation .Warum sollen wir ihn für lau hergeben?Warum wird
hier immer wieder geschrieben wir wären finanziell am Arsch?Warum sollte Köln soviel Geld
haben?Die haben genauso Einnahmeverluste.Lasst sie doch interessiert sein. Wenn sie die
Kohle nicht haben, bekommen sie ihn nicht. Ist doch ganz einfach
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